

MEDIENMITTEILUNG

soH: Leiter Unternehmensentwicklung wechselt in medizinischen Alltag

Solothurn, 17. September 2024 – **Dr. med. Peter Bertke, der seit September 2021 die Medizinische Unternehmensentwicklung aufgebaut und geführt hat, verlässt die soH per Ende November 2024. Er tritt eine neue Herausforderung als Chefarzt Innere Medizin an der Hirslanden Klinik St. Anna in Luzern an.**

Im Kontext zunehmender medizin-ökonomischer Herausforderungen hat Peter Bertke im Auftrag des Verwaltungsrates und der Geschäftsleitung angesetzt und die Direktion Medizinische Unternehmensentwicklung aufgebaut und geleitet. Zu den Aufgaben dieser Direktion gehörten u.a. die Etablierung der Abteilung für Ambulante Tarife und Leistungsmanagement, die Leitung der Abteilung DRG Support, die Entwicklung der Abteilung für Performance Management sowie die Durchführung diverser soH-weiter Projekte zur Vereinbarung von Effizienz und Qualität in der medizinischen Leistungserbringung. Nebst der Leitung der Unternehmensentwicklung führte Peter Bertke 2023 interimistisch auch die Klinik für Innere Medizin und Notfallmedizin am Bürgerspital Solothurn.

Peter Bertke wechselt zurück in die Klinische Tätigkeit und wird Chefarzt Innere Medizin an der Hirslanden Klinik St. Anna in Luzern. Gleichorts war er bereits zwischen 2015 und 2021 als Leitender Arzt tätig und leitete als Geschäftsleitungsmitglied den Bereich Business Development.

Der Verwaltungsrat wird im Rahmen der neuen Unternehmensstrategie prüfen, wie der Bereich Medizinische Unternehmensentwicklung in Zukunft organisatorisch eingebunden sein soll. Das Tagesgeschäft in der Direktion ist gewährleistet.

Nach dem Studium und der Promotion in Deutschland sowie der Ausbildung an diversen Schweizer Spitälern erwarb Peter Bertke später die Facharztstitel für Allgemeine Innere Medizin und Nephrologie. Gleichzeitig wuchs sein Interesse an medizin-ökonomischen Fragestellungen. So unterstützte er die soH während seiner oberärztlichen Tätigkeit am Bürgerspital Solothurn von 2014 bis 2015 unter anderem im Bereich der optimalen stationären Leistungserfassung. Ab 2014 absolvierte er mehrere Ausbildungen mit allgemein-ökonomischem und spital-ökonomischem Fokus in Deutschland, den USA und Frankreich. Peter Bertke hat sein Wissen und seine Erfahrungen im Bereich der Medizinökonomie in einem 2020 erschienenen Buch «Performance-Steigerung Krankenhaus» zusammengefasst.

Weitere Auskünfte für Medienschaffende:

Kurt Fluri, Verwaltungsratspräsident soH, 079 415 58 88